Hanspeter Meyer Einwohnerrat Liestal

SVP/CVP/EVP-Fraktion

2005/45

15. April 2005

Interpellation betreffend Kehrichtabfuhr in der Altstadt

Die Kehricht-Abfuhr vom Dienstag ist für die Altstadt ein Aergernis. Die Kehrichtsäcke werden vielfach bereits am Vorabend bereitgestellt (in einigen Fällen gar schon am Samstag), oder am frühen Dienstag-Morgen. Die Abfuhr erfolgt dann aber erst um die Mittagszeit.

Wöchentlich türmen sich deshalb während Stunden Berge von Kehrichtsäcken an neuralgischen Orten, so z.B. links und rechts vom Törli, bei den Kirchhofzugängen oder am oberen Fischmarkt. Für die Kunden und für Touristen bietet sich ein unmöglicher, unästhetischer Anblick. Während den Sommermonaten kommt noch der Gestank hinzu, was besonders für die vielen Gäste der Strassen-Restaurants sehr unangenehm ist.

Ich bitte deshalb den Stadtrat um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Wäre es nicht möglich, die Touren-Einteilung so zu ändern, dass die Altstadt am frühen Dienstag-Morgen durch die Kehricht-Abfuhr "bedient" wird?
- 2. Welche gesetzlichen Möglichkeiten bieten sich an, um zu verhindern, dass die Kehrichtsäcke nicht schon am Vorabend oder noch früher auf öffentlichem Areal deponiert werden?